

Amtsblatt

Für öffentliche Bekanntmachungen

Herausgabe
Verlag und Druck:
Stadt Ludwigshafen am Rhein
(Bereich Kommunikation
und Beteiligung)
Rathaus, Postfach 21 12 25
67012 Ludwigshafen am Rhein
www.ludwigshafen.de

Verantwortlich: Sigrid Karck

Ausgabe - Nr.: 31/2023
ausgegeben am: 12.05.2023

Wahl der Schöffinnen und Schöffen der Stadt Ludwigshafen für die Amtszeit vom 01.01.2024 bis 31.12.2028 für das Amtsgericht Ludwigshafen und das Landgericht Frankenthal

Der Stadtrat der Stadt Ludwigshafen hat in seiner Sitzung vom 08.05.2023 den Beschluss über die Vorschlagsliste zur Wahl der Schöffinnen und Schöffen für den Amtsgerichtsbezirk Ludwigshafen gefasst.

Die Liste liegt gem. § 36 III GVG in der Zeit von Montag den 15.05.2023 bis Dienstag den 23.05.2023 zur Einsicht beim Bereich Bürgerdienste, Bismarckstr. 21, 67059 Ludwigshafen aus. Die Einsichtnahme ist montags bis donnerstags in der Zeit von 08:00 Uhr bis 16:00 Uhr und am Freitag in der Zeit von 08:00 Uhr bis 12:00 Uhr möglich.

Gegen die Vorschlagsliste kann innerhalb einer Woche, gerechnet vom Ende der Auslegungsfrist an, schriftlich oder zu Protokoll gegenüber der Stadtverwaltung Ludwigshafen – Bereich Recht – Rathausplatz 17, 67059 Ludwigshafen, mit der Begründung Einspruch erhoben werden, dass in die Vorschlagsliste Personen aufgenommen worden sind, die nach der Verwaltungsvorschrift „Wahl, Auslosung und Einberufung der Schöffinnen und Schöffen“ des Ministeriums der Justiz, des Ministeriums des Innern und für Sport und des Ministeriums für Familie, Frauen, Kultur und Integration in der Fassung vom 06.12.2022 (JM 3221-0002) nicht aufgenommen werden dürfen.

Ludwigshafen am Rhein, den 08.05.2023

gez.
Jutta Steinruck
Oberbürgermeisterin

Ausschreibungen der Stadt Ludwigshafen

Öffentliche Ausschreibungen der Stadt Ludwigshafen finden Sie ab sofort unter

www.auftragsboerse.de.

Dort können Sie alle Ausschreibungsunterlagen kostenlos abrufen!

Es ist Ziel der Stadt Ludwigshafen die Umsetzung der elektronischen Vergabe weiter zu stärken.

Um die Vergabevorgänge zwischen Auftraggeber und Bietern möglichst einfach und effizient zu gestalten, hat sich die Stadt Ludwigshafen der neuen und optimierten E-Vergabepattform der Metropolregion Rhein-Neckar angeschlossen.